

長坂



平戸市立生月中学校
学校だより第 3号
(平成31年 4月)

文責 西澤 庄藏

学級委員任命式が行われ、学級の舵取り役としての決意を新たにしました。

04/17（水）生徒集会の時間を割いて、前期の学級役員任命式を行いました。

年一組	氏名（男）	氏名（女）
1-1	石山 隼輔	森永 翠乃
1-2・3	石屋達乃助	田中 咲智
2-1・3・4	田中 友惺	堤田さくら
3-1	福川 和真	石山 純花
3-2	墨谷 鳩太	吉永 凜

【敬称略】



自治活動の鉄則「考える・伝える・行動する」活動の手順について伝達したかったのですが、時間の関係でお伝えできませんでした。その活動の手順は、①どうしたらみんなに協力してもらえるかを「考える」こと。②そのことをみんなに分かりやすく「伝える」こと。③「自分もやる、みんなもやる」を則として「行動する」ことの3点です。肝に銘じて活動してほしいと思います。

今後の舵取り役としての10名の活躍を期待しています。

歓迎行事が行われ、その中で部活動紹介も行われました。

04/12（金）歓迎行事があり、（前号で掲載できなかった）部活動紹介の一端をお伝えします。

単なる紹介メッセージを発するだけではなく、それぞれに工夫を凝らしたパフォーマンスも披露しました。何気に披露した技の数々も、日々の部活動での鍛錬で身につけたものであり、上級生の頼もしさを感じました。1年生にとっては、部活動選択の有意義なひとときだったと思いました。



先日、小学校の入学式に出席しましたが、本年度の新入児は生月小学校12名・山田小学校8名でした。昨年度もこのような人数で、数年後に全校生徒100名を下回ることは必至です。現存する部活動の団体競技でも、生月中学校単独での出場が困難になるなど、やがては死活問題を抱えることになります。「部活動の今後」については、5年ごとに見直しを図っていく方針ですので、今度は3年後に再検討する予定です。「全ての部活動を存続させたい」その思いで一杯ですが、そもそも言い切れない厳しい状況が待っているのも現実です。

04/27（土）から05/06（月）まで10連休となります。

連休であっても、各々が年度当初に掲げた目標を忘れず、勉強（家庭学習）や部活動に励み、規則正しい生活に心がけてください。単に連休を満喫するだけではなく、祝日等の意義を考えながら楽しく安全に過ごしたいものです。ゲーム三昧で昼夜逆転の生活になるなど、もってのほかです。

ご家族でおでかけする機会もあるかもしれません、「安全第一」でお過ごしください。

05/07（火）の朝、122名生徒全員の「笑顔」と再会したいと思います。